

こんな出来事ありました



コンデキ



02 笠間市福祉施設協働事業 連絡協議会からの寄附 1 / 27



左から、協議会の室井副会長（フロイデ総合在宅サポートセンター友部）、大竹会長（ひまわり館）、石塚院長

笠間市福祉施設協働事業連絡協議会から笠間市立病院へ、3万円の応援金をいただきました。

“コロナ禍においても日々、地域医療を支える市立病院に感謝を伝えるとともに、少しでも役に立つことができたら”という想いで寄附をしてくださいました。ご厚意に感謝申し上げます。

01 交通安全・ 交通事故防止を願って 1 / 29



除幕式に参加した皆さん

交通安全、交通事故防止対策に活用してほしいと笠間地区安全運転管理者協議会（岡野安次会長）から「ソーラー式バト看板」が寄贈され、国道355号来栖地内で除幕式が行われました。

この看板は、通行車両に注意を促すことを目的とするものでタイマーにより赤色灯が点灯し、夜光塗料の効果により夜間においてもバトカーの形がしっかりと確認できます。

04 岩間ライオンズクラブ からの寄附 1 / 19



左から、岩間ライオンズクラブ吉見さん、成田会長、山口市長、藤井さん

岩間ライオンズクラブから、コロナ禍で不安や困難が多い中、少しでも役に立てていただければと、20万円の寄附をいただきました。

寄附金は基金へ積み立て、新型コロナウイルス感染症対策のために活用させていただきます。ご厚意に感謝申し上げます。

03 2021年新春講演会 1 / 30



2021年オリンピックイヤーを記念し、「スポーツのチカラ」で地域の活力を取り戻すため、元バドミントン日本代表選手の潮田玲子さんによる新春講演会を開催しました。

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、Zoomによるウェブでの開催となった今回、潮田さんは東京の事務所から「失敗を成功に導くために～スポーツを通して学んだこと～」という演題で画面を通してご講演いただきました。

